

# Pressespiegel

## Sintfeldbote

Donnerstag, 03. April 2025

Klassensprecher mit besonderer Initiative

### Unterricht zu Themen Höflichkeit, Respekt und Wertschätzung

Im Rahmen des diesjährigen Arbeitsschwerpunktes der Schule zum Thema „Respektvoller Umgang miteinander“ haben die Klassensprecher der Jahrgangsstufen 9 und 10 eine besondere Initiative ins Leben gerufen.

Sie führten in allen Klassen eine Unterrichtsstunde zum Thema „Höflichkeit, Respekt, Wertschätzung“ durch, um das zwischenmenschliche Miteinander und das respekt-

volle Verhalten innerhalb der Schulgemeinschaft zu stärken.

Die Klassensprecher bereiteten die Stunde eigenständig vor und setzten dabei auf eine aktive Beteiligung der Mitschülerinnen und Mitschüler. Sie konnten mit ihrer Unterrichtsstunde einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung des Schulklimas leisten und die Mitschülerinnen und Mitschüler dazu anregen, ein res-

pektvolles Miteinander in den Vordergrund zu stellen.

Es bleibt zu hoffen, dass die Impulse dieser Stunde noch lange nachwirken und die Schulgemeinschaft weiterhin von einem respektvollen und wertschätzenden Umgang miteinander profitiert.

Schließlich ist die Profilschule in diesem Jahr seit zehn Jahren im Netzwerk Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage.



Robert Gradinariu (von links), Jerome Peat und Elia Schwenger (alle Klasse 9).